

- Rheintalforen zu Schwerpunktthemen und für verschiedene Ziel- und Interessensgruppen, als Informationsveranstaltungen und Planungsworkshops gestaltet
- Think-Tank-Treffen mit Personen, die bekannt sind für unkonventionelle Ideen und Mut zur Vision und/oder Personen mit sehr guten Kenntnissen der Region, z.B. Think-Tank Jugend
- Medienberichte, literarische und andere künstlerische Reflexionen
- www.vision-rheintal.at

Open vis!on an den Visionsstationen «Rheintal 2030» (oben)
Gemeindevertreter/innen-Tage (unten)

